

Pressemitteilung vom 04.09.2024

## 1. Kulturbus voller Erfolg



Gutgelaunt und bei bestem Reisewetter machte sich am Samstag, 31. August 2024 eine Gruppe Kulturinteressierter aus der Gemeinde Lippetal mit dem Bus auf dem Weg nach Dortmund.

Zuerst stand der Besuch der Lichtkunstaussstellung Phoenix des Lumières auf dem Programm. Anschließend konnten die Teilnehmer:innen noch freie Zeit am Phoenixsee verbringen. Der 1. Kulturbus war mit 44 Mitfahrenden ausgebucht. Alle Beteiligten waren sehr zufrieden und wünschten sich eine Fortsetzung in ähnlicher Form.

Initiiert worden war der Kulturbus vom Lippetaler Kulturbeirat mit Unterstützung der Gemeinde Lippetal.